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京口社保扩面取得良好成效
为进一步提高京口区社会保险

覆盖面，鼓励企业积极为员工参保，
今年以来，京口社保中心充分运用减
税降费优惠政策进行大力宣传，积极
配合相关部门，及时了解未参保企业
状况，在上级部门给予的大力支持
下，全面开展社会保险扩面工作，及

时为企业提供参保咨询和服务，成效
显著，为京口企业社保参保提供良好
氛围。

截至目前，京口完成扩面 2683
人，超序时完成市下达的全年任务。

（张华红）

因驾驶人或所有人、管理人有
违反道路交通安全法律法规的行
为，其机动车依照《道路交通安全
法》第九十二条、第九十五条、第九
十六条、第九十八条之规定被扣留，
但未在三十日内提供被扣留机动车
的合法证明，或未补办相应手续，或
未到公安机关交通管理部门接受处
理。根据《中华人民共和国道路交
通安全法实施条例》第一O七条之
规定，现将被镇江市公安局交警支
队高速一大队扣留的机动车予以公
告，请驾驶人或所有人、管理人自本
公告发布之日起，3个月内到镇江市
公安局交警支队高速一大队接受处
理，逾期不接受处理的，公安机关交

通管理部门将依法处置所扣留的机
动车。

特此公告。
镇江市公安局交通警察支队

2020年8月13日

序号
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10

车型
小型轿车
小型轿车
小型轿车

小型普通客车
小型轿车
小型轿车
小型轿车

小型普通客车
轻型厢式货车
小型轿车

车号
苏LAP755
苏L700T7
苏AF3F00
苏LX9342
苏LVK830
苏LTN979
苏L797Y3
苏LJQ661
苏E9C453
皖EHF665

镇江市公安局交通警察支队公告
（2020第8号）

为筹建贵州茅台老酒收藏馆现来我市征集1953年
至2020年期间的高度茅台酒（50度以上）、五粮液，以及
2000年以前的剑南春、习酒、郎酒、泸州老窖特曲、汾酒、
西凤酒、董酒、古井贡酒、阿胶、冬虫夏草、安宫牛黄丸、虎
骨酒、洋酒等全国各地名优产品及陈年老酒。

征集贵州茅台酒征集贵州茅台酒
镇镇
江江
站站

收购热线：

13401554744
季先生（此号码长期有效）

镇江市区及句容、丹阳、
扬中均可免费上门收购！

活动时间：2020年8月14日至8月20日（全天无休）
活动地址：
公交路线：5、14、20、21、22、23、29、123、118、218、16、105、11路青云门站下即到

中山东路5号京谷大厦宾馆11楼1119房（三五九医院斜对面）

（广告）

年份 价格 年份 价格 年份 价格 年份 价格
2003年茅台酒 4500元/瓶 1990年茅台酒 1.4万元/瓶 1977年茅台酒 3万元/瓶

2015年茅台酒 2450元/瓶 2002年茅台酒 4600元/瓶 1989年茅台酒 1.55万元/瓶 1976年茅台酒 3.5万元/瓶
2014年茅台酒 2500元/瓶 2001年茅台酒 4800元/瓶 1988年茅台酒 1.6万元/瓶 1975年茅台酒 4万元/瓶
2013年茅台酒 2650元/瓶 2000年茅台酒 5900元/瓶 1987年茅台酒 1.7万元/瓶 1974年茅台酒 4.5万元/瓶
2012年茅台酒 2700元/瓶 1999年茅台酒 6500元/瓶 1986年茅台酒 1.8万元/瓶 1973年茅台酒 6万元/瓶
2011年茅台酒 2750元/瓶 1998年茅台酒 6600元/瓶 1985年茅台酒 1.85万元/瓶 1972年茅台酒 8万元/瓶
2010年茅台酒 3000元/瓶 1997年茅台酒 7000元/瓶 1984年茅台酒 1.9万元/瓶 1971年茅台酒 8万元/瓶
2009年茅台酒 3200元/瓶 1996年（红皮） 8000元/瓶 1983年茅台酒 1.95万元/瓶 1970年茅台酒 12万元/瓶
2008年茅台酒 3500元/瓶 1995年茅台酒 1.3万元/瓶 1982年茅台酒 2万元/瓶 1969-1953年茅台酒 面议
2007年茅台酒 3600元/瓶 1994年茅台酒 1.32万元/瓶 1981年茅台酒 2.1万元/瓶
2006年茅台酒 3700元/瓶 1993年茅台酒 1.35万元/瓶 1980年茅台酒 2.2万元/瓶
2005年茅台酒 3800元/瓶 1992年茅台酒 1.35万元/瓶 1979年茅台酒 2.5万元/瓶
2004年茅台酒 4000元/瓶 1991年茅台酒 1.38万元/瓶 1978年茅台酒 2.8万元/瓶

原整箱老茅台
价格更高

2020-2016年茅台酒 2000-2400元/瓶

遗失声明
兹有江苏省镇江市姚桥镇兴隆

村村民委员会于疫情期间2020年2
月 遗 失 票 据 25 张（收 据 编 码 ：
32110005076-- 32110005100）。其
中 已 开 收 据 12 张（收 据 编 码 ：
32110005076--32110005088），其中
1 张（收 据 编 码 ：32110005084）作
废。其中未使用票据12张（收据编
码：32110005089--32110005100 声
明作废）。

特此说明！
江苏省镇江市姚桥镇兴隆村村民委员会

2020年8月14日

我司于 2020 年 3 月 13 日授
权镇江章鱼环境科技有限公司
使用章鱼回收相关商标用于丹
徒城区生活垃圾分类服务外包
项目（二标段）。因镇江章鱼环
境科技有限公司未按合同约定
履行相关义务，致使项目无法正
常运营，使我司蒙受严重损失，
现双方已签订授权解除协议。
我司现特别声明终止对镇江章
鱼环境科技有限公司的一切授
权，此前签定的授权委托书自声
明之日起自动作废。

特此声明
杭州贝易物联科技有限公司

2020年8月14日

公 告

本报讯（谭艺婷 陈皓洲 唐琦）为
期两天的第八届省少年科学院院士评
聘活动13日在我市开展。活动由团省
委、省科协、省少工委主办，团市委、市
科协、市少工委承办。全省共58个项
目入围评聘展示，我市入围6个项目。

来自全省各地市 90名省少年科
学院小院士候选人、近百位少科院辅
导员齐聚镇江，两天内先后参加优秀
科学建议项目现场问辩、科学基础知
识测试、夏令营参观、颁奖仪式等活
动。据团市委介绍，本届我市入围项
目包括《关于推广可循环使用的环保
智能快递盒的建议》《关于开发利用老
旧工业厂房提升镇江城市品位的建
议》《关于公共区域全面推广脚踏式水
龙头的建议》等。

“作为小市民，我们关心家乡镇江
的城市建设。由于经济建设的发展和
城市开发建设，大量传统工业企业遭
到废弃或拆除。一度，它们或被当作

‘包袱’被荒弃，造成资源的浪费，十分
可惜。我们就想，如果能把这些老旧
工业厂房通过优化整合的方式进行利
用，将有利于提升镇江城市品位。因
此我们确定此次选题为‘关于开发利
用老旧工业厂房提升镇江城市品位的
建议’。”润州区实验小学学生胡佳翰、
谢书玉、邓雅馨介绍，他们建议对镇江
目前各类老旧工业废弃厂房的数量、
分布、保存状况、利用价值等进行梳理
并进行现场调查核实，合理分类并登
记造册，进而建立详细的基础数据资
料库。然后编制改造规划，对于老旧

工业厂房，不能简单地弃而不用，更不
能一拆了之，而是要加以科学合理的
改造利用，可以结合老旧工业厂房自
身特点，有针对性地分门别类制定改
造计划。依据其不同的价值，分类提
出保护利用的措施。同时要关注城市
亮点，改出特色。

学生时代是最富于创造力的时期，
科技创新的未来和希望寄托在年轻人身
上。团市委、市科协、市少工委高度重视
少年儿童科技教育，始终把少年科学院
作为培养少年儿童的科学意识和创新精
神的重要载体和有效途径。在少科院建
设方面，全市先后建立特色少科院近50
家，其中省级优秀少科院11家。在特色
项目开展方面，科普进校园、小创客夏令
营等科技活动，运河水质监测、长江文化

等特色少科院项目均得到了省市有关专
家的高度评价。在小院士培育方面，先
后培养出中国少年科学院小院士1名，
省十佳少年科学院小院士5名、省少年
科学院小院士32名。

自市第七次少代会以来，全市各级
少先队组织进一步坚持高举队旗跟党
走，传承红色基因，培育时代新人，团结、
教育、引领广大少先队员做共产主义事
业接班人，在广大少年儿童中形成了比
学赶帮、向上向善的良好成长导向。

团市委书记陈秋明表示，团市委、
市少工委将以“跑起来”的昂扬姿态，
扎实推进共青团、少先队各项工作，全
面推动全市少科院工作取得新发展，
在“三高一争”生动实践中展现镇江更
加光明灿烂的前景。

第八届省少年科学院院士评聘活动在镇开展
我市6个项目入围，全省共58个项目

交警铁骑：

近日，我市气温节节攀
升。而在高温下，为了维护一
方平安，有些人却在默默坚
守。镇江交警铁骑队队员一天
正常工作8小时，出的汗都可
以拧出水来，一般一天两身衣
服，铁骑队员全套骑行服加头
盔重5公斤，随身携带的单警
装备5公斤左右，全身负重近
10公斤。他们日均骑行里程超
过80公里，主要是在一些重
点、难点路段和违法高发的路
段巡逻执勤，他们机动灵活，
同时劳动强度也非常大。

马镇丹 孙瑞康 摄影报道

8月13日，京口区住建局工作
人员来到凤凰和颐房地产开发项目
工地，慰问高温下的建筑工人，为他
们送上防暑降温用品，让他们做好自
我防护。 王呈 杨凯 摄影报道

10日下午，润州区慈善总会的工作人员向镇江建工集团奋战
在江南学校工程、中储粮镇江直属库重点工程的建设者送来了防
暑用品。这也是润州慈善总会开展“润州慈善暖人心，高温一线送
清凉”系列慰问活动的一项。 陈晓春 万民慧 文雯 摄影报道

本报讯（胡冰心 卢海涛 戴勇）
8月 13日，市城管局召开 2020年全
面从严治党工作会议暨举办第十四
期“城管讲堂”。

本期“城管讲堂”从观看《廉政
教育“说说”系列——说说问责那些
事》专题片开始。市纪委监委派驻
市委政法委纪检组组长宋卫东结合
市城管局全面从严治党工作实际，
对市城管局系统下一步党风廉政建
设提出了明确要求。

市城管局党委书记、局长宋平
生充分肯定了今年以来城管系统在
党建工作和作风效能建设方面取得
的成绩，指出了存在的突出问题，并
对下一步工作提出了具体要求。

本期讲堂还邀请市政府法律顾
问、市律师协会副会长、江苏汇典律
师事务所副主任李卫作了《民法典
初析》的宣讲辅导。

与会同志纷纷表示，作为城管
系统党员干部，要团结一心、聚力奋
进，比学赶超、争先进位，努力把全
面从严治党工作抓紧抓实抓出成
效，努力实现城管事业高质量发展，
为奋力开创“三高一争”新局面、谱
写“镇江很有前途”新篇章贡献城管
力量。同时，要以此次“城管讲堂”

《民法典初析》辅导授课为契机，更
好地加强《民法典》的学习宣传普及
工作，为建设法治国家、法治社会、
法治城管作出积极贡献。

城管局召开全面从严治党工作会议
第十四期“城管讲堂”同时开讲

本报讯（王露 潘锋）近日，市三
人医肝科医护团队意外地收到了一
面锦旗和两封感谢信。一封信送给
整个团队，一封信送给主治医生。
令医生护士感动的是，这位写信的
患者出院已近一年之久，因对医护
人员的贴心治疗难以忘怀，又返回
医院向大家致以谢意。

市民刘先生患有急性戊型肝炎，
在多家医院进行治疗后，转至市三人
医治疗。2019年9月入院后，市三人
医肝科医护团队为他精心调整了原
先的治疗方案，并配以“人工肝”等特
色技术进行治疗。经过近两个月的
治疗后，刘先生病情好转出院。

出院后，三人医肝科的医护人

员依然与刘先生保持着联系，提醒
他定期复查。刘先生说：“来到三院
后，最让我感动的是医生护士的工
作态度，他们对工作的热情和对病
人的责任心深深打动了我。”在他住
院的那段时间，不管做什么检查，他
的主治医生周兴蓓都很负责，亲自
陪同。由于做“人工肝”的过程中有
很多注意事项，周兴蓓就加班加点
地陪同在旁边，直到他做完。

三人医肝科医生周兴蓓说，收
到患者感谢信，她非常感动。“我只
是做了自己的本职工作，都是些微
不足道的事情，谢谢患者的信任。
今后我们会继续努力，让患者有更
好的医疗体验。”

出院近一年，难忘贴心治疗

患者为三人医医护人员送来感谢信

本报讯（司马珂 居幈）为向镇
江援鄂白衣战士致以最崇高的敬
意，由市政府主办、市文广旅局承办
的“致最美逆行者”书画创作赠送活
动日前启动。12日，市文广旅局开
始陆续向我市 77名镇江援鄂白衣
战士和 2 家单位赠送抗疫书画作
品，并负责上门安装。

在这之前，市文广旅局还将赠
送的79幅书画作品汇编成《致最美
逆行者——赠镇江赴鄂白衣战士书
画作品集》，同时在市美术馆举办了

“致最美逆行者——赠镇江赴鄂白
衣战士书画作品展”。市文广旅局
不仅为白衣战士赠送了书画作品和
作品集，还向每位援鄂医护人员送
上了一张爱心卡。

“非常感谢镇江各界给予援鄂

医护人员的关心。很喜爱这幅《傲
霜》，这也代表了所有援鄂医护人员
的共同心声：当国家需要时，我们要
迎难而上，奉献自己的力量，最终才
能赢来芬芳。”润州区黎明社区卫生
服务中心主任栾立敏激动地表示，
会将这份心意转化为前进的动力，
更好地履行防疫、战疫职责，打赢这
场没有硝烟的战争。

市第一人民医院新区分院呼吸
科医生张峰，是江苏省第五批援鄂
医生。看到画作后，张峰高兴地说，
这是社会各界对援鄂医护人员的肯
定，作为一名医生，他对自己的职业
更有自豪感了！

另据悉，市文广旅局日前还为
每个援鄂医护人员的家庭赠送了一
年的免费旅游爱心卡。

向最美逆行者致以最崇高的敬意

名家书画赠送援鄂白衣战士

本报记者 王露 本报通讯员 朱研

疼痛是许多疾病的常见或主要
症状。常常有患者出现疼痛后多次就
医却无法治愈，不知道该去哪里就诊。

您知道医院里有专门治疗疼痛
的疼痛科吗？近日，记者走近市一人
医疼痛科，了解了专门对付“疼痛”的
多款先进设备和多项治疗手段。

引入全市首台威伐光治疗仪
多款设备助力缓解疼痛

8月初，一名80岁的老太太患有
带状疱疹，半边身体皮肤破损，疼痛
难忍，久久无法治愈，来到市一人医
疼痛科求医。接受了威伐光治疗后，
仅 5天时间，老太太的疼痛缓解了，
皮肤破损处开始结痂。

在疼痛科内，记者看到了我市仅
有的一台威伐光治疗仪。该仪器的
外观很像一台落地灯，使用过程也像

“照灯光”一样，用“灯头”对准治疗部
位即可，治疗感受就像是被暖暖的灯

光照射着。
疼痛科主任戴甫成介绍，威伐光

(红外辐照治疗装置)是以卤素光源为
发光体，它能够轻松穿透人体皮下
7CM以形成深层治疗，普通的治疗仪
都达不到这样的深度。“这个仪器不
光可以止痛，还可以治疗中耳炎、过
敏性鼻炎、慢性咽炎等各种慢性炎
症，辅助伤口愈合。”

目前，疼痛科共有物理治疗、药
物治疗、微创治疗等多种治疗方法。
除了威伐光治疗仪，还拥有加拿大脉
冲射频治疗仪、德国三氧发生仪、瑞
士体外冲击波治疗仪、日本超激光疼
痛治疗仪等多款现代化诊疗设备。
与此同时，科室内还开展了经皮三叉
神经射频热凝术、椎间盘低温等离子
射频消融术、椎间孔镜下髓核摘除术
等医疗技术，给无数颈腰痛、肌肉软
组织痛、带状疱疹神经痛等慢性疼痛
病患者带来了福音。

急性疼痛是症状
慢性疼痛是疾病

“曾有一名患者对我说，他头痛了
20多年，看了无数次神经内科都没看
好，已经没信心了，没想来疼痛科3次

就看好了。”戴甫成说，疼痛科是一个
相对“年轻”的医学学科，在患者中的
知名度比不上一些传统科室。

1989年，市一人医在全市率先开
设了疼痛门诊，这是我市最早的疼痛
门诊，当时的治疗手段较为单一，以打
针止痛为主。2007年，卫生部发文要
求二级以上医院设立疼痛科，融合了
麻醉、骨科、神经内科、影像介入等多
学科专业知识而成的疼痛科正式成为
了一门独立的学科。经过 13年的发
展，治疗手段日益丰富起来。

很多人分不清疼痛到底是症状
还是疾病。对此，戴甫成表示，世界卫
生组织已经明确指出，急性疼痛是症
状，慢性疼痛是疾病。慢性疼痛常常
在原发疾病治愈后仍持续存在，如带
状疱疹，疱疹消失后，疼痛却仍然在。

“疼痛对人体带来的影响和危害
是难以估计的，它会导致中枢神经、
循环、呼吸、内分泌、消化和自主神经
系统等功能失调，免疫力下降，诱发
各种并发症，还会引起不同程度的不
良情绪。”戴甫成表示，疼痛是人体患
病的重要信号，忍痛会掩盖病情发
展，延误治疗的最佳时机，因此，所有
疼痛患者需及时就医。

一个相对“年轻”的医学学科正走近市民——

身体疼痛，不妨看看疼痛科
一人医 新作为
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““炎炎””值担值担当的当的““蒸蒸””汉子汉子

法》等诗文理论专著。
特殊语式》《作文运思法》《相对文思
致力于诗、文研究，曾出版有《近体诗
教师进修学校退休的高级讲师。长期

  据悉，颜景农老人为南京江宁
了新的视角与思路。
不是“诗仙”的李白，为研究李白提供
诗文中还原出了一个更接近“凡人”而
文学史与历史学的考据，尽可能地从
到李白全人生段的分析与讨论，结合
同，颜景农老人将李白的诗文展开
李白的评论性专著只关注李白诗文不
诗人李白的评论性专著。与其他关于
李太白新评（续）》两本专门针对唐代
后创作了《酒仙李太白新评》和《酒仙

  颜景农老人于 2019 年、2020 年先
其生平的《酒仙李太白新评》出版。
的镇江籍老人颜景农点评李白诗文及

  本报讯（花蕾 胡浩）近日，93 岁

九旬老人著书论李白


